

AZPEITIA / Horario de verano en la biblioteca, que abrirá la segunda quincena de agosto

AZPEITIA. DV. La Biblioteca Municipal de Azpeitia estrena ampliación de horario este verano. Tal y como ya adelantaron sus responsables a finales de marzo, a partir de abril la Biblioteca comenzó su política de ampliación de horarios. Así, la pasada primavera pasó a abrir sus puertas también los sábados por la mañana.

Pero es ahora, en verano, cuando la ampliación de horarios se hará más evidente con respecto a años precedentes. Si hasta ahora la Biblioteca Municipal permanecía cerrada la mayor parte del verano, a partir de este año los usuarios podrán acudir a la misma incluso en agosto, si bien será en la segunda quincena. Desde la última semana de junio, la Biblioteca adoptó su horario de verano, abriendo sus puertas sólo por las mañanas, de 8.30 a 13.30.

Con ese horario seguirá funcionando hasta finales del presente mes de julio. Del 1 al 16 de agosto, cerrará sus puertas, pero a mediados del mes que viene (el 17 de agosto) volverá a abrir. Durante esa segunda quincena de agosto y hasta el 4 de septiembre la biblioteca continuará abriendo sólo por las mañanas, y será a partir de ese 4 de septiembre cuando recobrará su horario habitual del resto del año, de 10.00 a 13.00 por las mañanas y de 16.00 a 20.00 por las tardes de lunes a viernes, y de 10.00 a 13.00 los sábados. En el periodo del horario de verano, sin embargo, la Biblioteca no abre los sábados.

Al igual que la Biblioteca, el otro servicio diario de Enparan Dorretxea, el KZgunea, también funciona estos días en horario de verano, siendo éste el mismo que el de la Biblioteca, de 8.30 a 10.30. Hasta finales de julio, también siguen los cursos gratis.